

臺北榮總護理部  
護生感控課程  
全院開課教育系統(Edu3)閱讀  
操作說明

護理教育訓練組

2021/1/27

# 臺北榮民總醫院

## 全院開課教育系統EDU3

(網址://edu3.vghtpe.gov.tw)

- 學生需於來院實習前7日內，至本院教育系統EDU3(網址://edu3.vghtpe.gov.tw)，進行註冊。
- 完成後以登錄的帳號、密碼進行感染防護數位課程閱讀。
- 進入實習單位第一天，請將EDU3上必上感染防護6堂課學習、測驗通過記錄開給單位護理長查核。

# 護生需完成之感染防護6堂課

- **感染管制室規定：**
  - (1)個人防護裝備(含穿脫演練)。
  - (2)法定傳染病新分類及通報作業之介紹。
  - (3)常見傳染病及血體液暴觸之感管措施。
- **教學部規定：**
  - (1)新興病毒崛起(SARS、MERS及COVID-19)、抗生素使用一把罩。
  - (2)面對COVID-19醫療機構及人員應有的防疫作為。
  - (3)COVID-19確診個案臨床處置與感染管制經驗分享。

# 操作步驟

- EDU3(網址://edu3.vghtpe.gov.tw)

臺北榮民總醫院  
Taipei Veterans General Hospital 全院教育系統

醫院首頁 | 教學部首頁

登入

帳號  
請輸入 3270 主機帳號或是 email 帳號

密碼  
請輸入 3270 主機密碼或是 email 密碼

1 註冊帳號 記密碼

意事項：  
3270 主機帳號 = 輸入電子假單的帳號、3270終端機帳號、院內應用入口帳號。  
院內員工有 3270 主機帳號，請使用 3270 主機帳號登入；無 3270 主機帳號者，請以 email 註冊一個帳號，系統會自動發送啟用信件至註冊 email，點選啟用連結，即可啟用帳號再行登入。



# 先註冊→據實填寫資料→送出

臺北榮民總醫院 全院教育系統

醫院首頁 | 教學部首頁

登入 / 註冊

1 註冊 需完成下列所有內容填寫

Email 請輸入有效的email	姓名 請輸入姓名	身分證字號 請輸入身分證字號
設定密碼 請設定6-15位英數字混合密碼，英文需區分大小寫	密碼確認 請再輸入一次密碼	

取消 確定送出

# 再登入→輸入帳號及密碼

The screenshot shows the login interface for the Taipei Veterans General Hospital All院 Education System. At the top, there is a green header bar with the hospital's logo and name in English. On the right side of the header, there are links for '醫院首頁' and '教學部首頁'. Below the header is a yellow navigation bar with three main buttons: '首頁' (Home), '登錄' (Login), and '註冊' (Register). The main content area has a white background and features a large green '登入' (Login) button at the bottom. Above this button are two input fields: one for '帳號' (Account) and one for '密碼' (Password). Both input fields have red outlines and contain placeholder text: '請輸入 3270 主機帳號或是 email 帳號' and '請輸入 3270 主機密碼或是 email 密碼'. To the left of the '帳號' field is a red number '1', and to the right of the '密碼' field is a red number '2'. A red number '3' is positioned above the green '登入' button.

臺北榮民總醫院  
Taipei Veterans General Hospital 全院教育系統

醫院首頁 | 教學部首頁

登入

帳號 1 請輸入 3270 主機帳號或是 email 帳號

密碼 2 請輸入 3270 主機密碼或是 email 密碼

3 登入

註冊帳號 忘記密碼

## 注意事項：

1. 3270 主機帳號 = 輸入電子假單的帳號、3270終端機帳號、院內應用入口帳號。
2. 院內員工有 3270 主機帳號，請使用 3270 主機帳號登入；無 3270 主機帳號者，請以 email 註冊一個帳號，系統會自動發送啟用信件至註冊 email，點選啟用連結，即可啟用帳號再行登入。

# 感染管制室規定3堂課

- (1)個人防護裝備(含穿脫演練)。
- (2)法定傳染病新分類及通報作業之介紹。
- (3)常見傳染病及血體液暴觸之感管措施。

課程通過條件：

- 1.每堂課閱讀>20分鐘
- 2.每堂課填寫滿意度
- 3.讀完3堂課，完成測驗需達80分，未達者再評量至達標。

登入後，1.選擇「課程流覽」→2.輸入「護生」→3.進階篩選請空白→4.點「搜尋」。查尋到以下5堂課(1-3為護生感控課程『必讀』、4-5為針扎及感染廢棄物(VR)課程『選修』

The screenshot shows the 'Taipei Veterans General Hospital' education system interface. The top navigation bar includes links for '醫院首頁', '教學部首頁', '通知', '林信貞', and '登出'. Below the navigation is a yellow header bar with tabs: '個人首頁' (highlighted), '課程瀏覽' (highlighted with a red box and labeled 1), '我的報名課程', '學習成果', '教學成果', '行事曆', and '後臺管理'. The main content area is titled '課程瀏覽' and features a search bar with the input '護生' (highlighted with a red box and labeled 2). A large red arrow points from the search term to a red box labeled '進階篩選請空白' (highlighted with a red box and labeled 3). To the right of the search bar is a green button labeled '4. 搜尋' (highlighted with a red box and labeled 4). Below the search bar, there are dropdown menus for '全院開課', '---實體/數位---', '---開課單位---', and '---課程性質---'. The search results are displayed in a table with columns: '課程起訖', '課程名稱', '課程性質', '時數', and '狀態'. The results are:

課程起訖	課程名稱	課程性質	時數	狀態
2021-01-01(五)00:00 ~	護生感染管制系列課程1.防護措施課程	個人防護裝備(含穿脫演練)	1	<b>5. 點選線 上報名</b>
2021-01-01(五)00:00 ~	護生感染管制系列課程2.法定傳染病新分類及通報作業之介紹..	傳染病法規	1	
2021-01-01(五)00:00 ~	護生感染管制系列課程3.常見傳染病及血體液暴露之感管措施	防護措施	1	
2021-01-01(五)00:00 ~	護生感染管制系列課程4.預防醫療尖銳物品扎傷及血體液暴露	針扎	1	<b>上數位課程</b>
2021-01-01(五)00:00 ~	護生感染管制系列課程5.醫院感染性廢棄物及廢尖銳器具處理	員工保健	1	<b>上數位課程</b>

At the bottom of the results table, there is another set of pagination controls: '1 / 1'.